

Liebe Schülerinnen und Schüler!
Sehr geehrte Eltern!

Ein äußerst anstrengendes und auch belastendes Schuljahr geht zu Ende. Auch wenn die Mitarbeiter der am Umbau beteiligten Firmen äußerst zuvorkommend und rücksichtsvoll agiert haben, waren Lärm und Staub die größten „Spielverderber“. Zeitdruck am Bau versus ruhige und angenehme Atmosphäre für's Lernen und Unterrichten – das geht leider nicht unter einen Hut...!

Sozusagen als kleine Entschädigung dafür genießen wir alle in diesem Sommer besonders lange Ferien. Für diese Wochen – egal wo Sie sie verbringen – wünschen wir Ihnen allen viel Ruhe, Sonne, Spaß und Erholung von den Anstrengungen des bewältigten Schuljahres!

Das neue Schuljahr 2015/16 beginnt demnach erst am Montag, dem 21. September.

Der Zeitplan für die ersten Schultage schaut folgendermaßen aus:

Montag, 21. September:

- 7:45 Uhr: Begrüßung aller Kinder und Eltern der neuen 1. Klassen in der Aula (1. Stock), Vorstellung der Klassenvorstände, allgemeine Informationen.
2. – 4. Klassen: KV-Stunde, Einweisung in die Klassen.
- 8:40 Uhr: Eröffnungsgottesdienst in der Pfarrkirche
- 9:30 Uhr: Schulschluss (ab 9:45 Schulkonferenz)

Dienstag, 22. September:

- 7:45 Uhr: 3 Klassenvorstands-Stunden
- 10:35 Uhr: Schulschluss

Mittwoch, 23. – Freitag, 12. September:

- 7:45 Uhr: Projekttage
- 12:30 Uhr: Schulschluss

Aktuelle und wichtige Informationen können Sie auch über unsere Homepage unter der Adresse <http://www.mms-henndorf.at/> abrufen.

Mit den besten Wünschen für einen erholsamen und erlebnisreichen Sommer verbleibe ich
Ihr

Christian Leitner, Schulleiter